

Le collège Haut-Gesvres s'ouvre à la culture allemande



Collégiens allemands et français réunis à Voerde

Depuis janvier 2018, une convention officielle lie le collège treillierain du Haut-Gesvres au gymnasium de VOERDE, situé en Rhénanie-du-Nord-Westphalie (district de Düsseldorf). **«Créer un échange est une chose, en assurer la pérennité en est une autre, reconnaît Yves NOËL, principal du collège Le Haut-Gesvres. Quelques 80 élèves suivent les cours d'allemand LV2 dans notre établissement et pour certains désireux d'aller plus loin dans la pratique, cet échange avec le gymnasium de VOERDE constitue un moment important d'ouverture sur la culture allemande en développant des liens avec leurs correspondants.»**

Accompagné par Mikaela HERAULT, professeure d'allemand, et par Noureddine ABCHAR, professeur de mathématiques, un groupe d'élèves vient de séjourner une semaine en ALLEMAGNE.

Tous soulignent la qualité des échanges avec les correspondants et familles d'Outre-Rhin. À leur tour, les jeunes allemands de VOERDE devraient venir à TREILLIERES au cours du premier semestre 2020.

<https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/treillieres-44119/treillieres-le-college-haut-gesvre-s-ouvre-la-culture-allemande-6567188>